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Что за цифрами?
(Окончание.
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Один из таких документов 

— акт контрольно-ревизион-
ной комиссии по итогам 2023 
года. Докладчиком выступила 
председатель областной КРК 
Капитолина Николаевна Кон-
чалина. Как наглядно показали 
факты, ею приведённые, члены 
комиссии дотошно проверили 
буквально все положения, на 
основании которых действует 
общественная организация ин-
валидов. Если  Капитолина Ни-
колаевна говорила о финансах, 
то цифры приводились влоть 
до копеек. Если речь шла о 
численном составе  НОО ООО 
"ВОИ", то обязательно подчёр-
кивалось, на сколько человек 
он увеличился по каждой ка-
тегории учёта. Например, ин-
валидов первой группы среди 
членов общества стало на 127 
больше, третьей — на 1025 
человек. И так далее. Сегодня 
почти 84 тысячи нижегородцев 
являются членами ВОИ. 

Не только цифры, хотя они 
очень важны и интересны, были 
предметом доклада  контроль-
но-ревизионной комиссии. Пер-
востепенное значение имеет то, 
что за ними стоит. И оказалось, 
что это всё те темы, события 
и мероприятия, о которых по-
всеместно говорили в прошлом 
году, которыми восхищались.

Действительно, 2023-ий 
год запомнился многим. Может 
быть, тем, что после пандемии 
коронавируса нижегородским 
инвалидам было так желатель-
но вновь и вновь собираться 
вместе. А скорее всего, тем, 
что  «плотину прорвало», по-

тому что потребность назрела. 
Тем более, что в прошлом году 
отмечалось 35-летие  Всерос-
сийского общества инвалидов. 
А это такая дата, которая акку-
мулировала в себе множество 
событий. На пленуме вспоми-
нали уникальную «Битву хо-
ров», собравшую любителей 
совместного пения со всей об-
ласти. Конкурсы декоративно-
прикладного и фотоискусства, 
литературные всколыхнули все 
местные организации ВОИ. За-
ставили искать таланты среди 
рядовых членов первичек. И их 
оказалось так много, что наг-
рады победителям вручались 
вплоть до конца года. Спортив-
ные соревнования также вызы-
вали всеобщее любопытство и 
желание поучаствовать в силу 
возможностей каждого. И пер-
вички между собой состяза-
лись, и райорганизации выстав-
ляли команды на зональном и 
областном уровнях. Словом, и 
физическая польза здоровью, и 
удовольствие от общения с ин-
тересными людьми. 

А само празднование 35-ле-
тия ВОИ в регионе? Это была 
феерия! Восторг испытывали 
буквально все причастные к 
великолепному зрелищу, где 
была и замечательная духов-
ная составляющая.

...А на языке акта конт-
рольно-ревизионной комиссии 
всё это по-бюрократически на-
зывается уставной деятель-
ностью НОО ООО "ВОИ". И 
когда председатель правления 
Нижегородской организации 
ВОИ Эдуард Александрович 
Житухин, который вёл заседа-
ние пленума, поставил на го-

лосование акт КРК за 2023 год, 
все дружно подняли руки «за». 
Ведь они были свидетелями и 
участниками всех называвших-
ся мероприятий и знали, что это 
делалось в их интересах. Акт 
утверждён единогласно.

И тут же новый повод для 
восторженных ожиданий. Од-
ним из пунктов повестки дня 
было рассмотрение сметы до-
ходов и расходов уже на этот 
год. Выступавшие, кстати, на-
звали её удачной. И дело не 
только в «плюсе», который обо-
значился по сравнению с по-
добной сметой прошлого года, 
хотя это, несомненно, приятно 
осознавать. Дело в возможнос-
тях, которые предоставляет 
этот «плюс».

Мы уже говорили о прошло-
годних мероприятиях  НОО ООО 
"ВОИ". Много их было, правда? 
Так вот, в этом году их будет 
ещё больше! Особый интерес у 
присутствовавших вызвал рас-
сказ Э.А. Житухина о  ставшем 
традиционным культурно-спор-
тивном фестивале «Дружба на-
родов». Фестиваль состоится 
в конце июля. Программа его 
сейчас формируется, уточняют-
ся отдельные моменты, но уже 
теперь ясно: это будет событие 
года! Даже Центральное прав-
ление  Всероссийского обще-
ства инвалидов решило провес-
ти свой пленум именно в это 
время в Нижнем Новгороде, 
чтобы увидеть воочию такое 
яркое зрелище, как фестиваль.

Ну а повседневность  НОО 
ООО "ВОИ" будет ознаменова-
на такими очень важными ме-
роприятиями, как обучающие 
семинары. Их тематика пла-

нируется по самым главным 
направлениям деятельности 
общества. В этом году можно 
будет подучиться пониманию 
доступности среды для людей с 
инвалидностью, консультирова-
нию по правовым вопросам, по 
ведению  контрольно-ревизи-
онной работы и тому подобное. 
Но, впрочем, темы можно пред-
ложить и другие, если местные 
организации выработают свои 
заявки.

Возможно, надо что-то об-
судить в начале отчётно-вы-
борной кампании в организаци-
ях ВОИ. Официально дан старт 
такой кампании в первичках. 
Сами отчётно-выборные собра-
ния ещё не идут, пока состав-
ляются графики их проведения, 
обсуждаются главные темы, на-
мечаются кандидатуры в пред-
седательский корпус и на на-
граждение лучших активистов. 
Но осень наверняка даст нам 
«большой урожай» проводи-
мой сейчас работы. Готовимся 
к приёму. А потом отчётно-вы-
борные мероприятия в местных 
и районных организациях. И 
даже озвучена примерная дата 
проведения  отчётно-выборной 
конференции НОО ООО "ВОИ" 
— июль 2026 года. Таково тре-
бование Устава организации.

В ближайший месяц-два 
состоится слёт молодых ин-
валидов, областные соревно-
вания по городошному спорту 
(как хорошо, что среди людей 
с инвалидностью находятся 
энтузиасты этой старинной 
русской игры!). В течение года 
состоятся заседания «круглых 
столов» с представителями 
прокуратуры и других правоох-
ранительных органов, а также 

по вопросам здравоохранения 
и лекарственного обеспече-
ния.  НОО ООО "ВОИ" активно 
включился в федеральную про-
грамму «Шаг навстречу-2024», 
и интересные мероприятия по 
ней гарантированы. Будут в те-
чение года и другие спортивные 
мероприятия.

Пленум правления НОО 
ООО "ВОИ" также рассмотрел 
другие вопросы деятельности 
организации. Некоторые из 
них возникали прямо в ходе за-
седания. А ещё председатели 
райорганизаций области име-
ли возможность получить отве-
ты на волнующие их вопросы 
в личных беседах с  Эдуардом 
Александровичем Житухиным 
и специалистами аппарата обл-
ВОИ. Рабочим, насыщенным 
информацией получился пле-
нум.
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